

> Faciliter la vie des résidents pendant la rénovation des ascenseurs

Lieu : Voreppe - Volouise

Les tours « Chartreuse » et « Belledone » du quartier Volouise à Voreppe ont été équipées d'ascenseurs tout neufs. Cela faisait partie des travaux de réhabilitation du quartier initiés en 2015. Mais pas facile de vivre sans ascenseur pendant les 3 mois de travaux indispensables à cette modernisation de l'équipement ! D'où l'initiative de l'Opac38 de proposer aux habitants des services innovants et des aménagements provisoires destinés à leur faciliter la vie pendant l'immobilisation des ascenseurs, avec notamment la mise en place de bancs pour se reposer tous les deux étages, la sécurisation des circulations intérieures, le portage des courses par un "groom" trois fois par semaine, le portage de repas avec le CCAS de Voreppe, l'accès dérogatoire à la cantine scolaire à proximité, la remise de caddies à 3 roues... Des locataires se sont mobilisés pour être attentifs à leur voisinage tandis que tous les mardis se tenait un point de rencontre avec les habitants pour être à leur écoute pendant le chantier. Evidemment, durant les travaux, les charges d'ascenseurs ont été intégralement déduites des charges locatives. Des mesures et des aides qui ont été appréciées de tous.

